



本郷学園

会津美里町立本郷学園
令和6年度学校だよりNo.35
令和7年1月30日
発行者 校長 星 潔

もうすぐ2月に入ります！！

いよいよ今週末には2月に入ります。後期課程では9年生の県立高校の出願がいよいよスタートします。9年生の皆さんにとっては、神経がピリピリする時期となってきますが、今できることを、自分に負けないで、一生懸命に取り組んでいくことが大切だと思います。また1～8年生も学年の総まとめに向けて、しっかりと学習に取り組んでいく時期です。全校児童生徒がしっかりと学習に「**チャレンジ チーム本学**」していく2月にしたいと思います。

頑張った学力テスト！

9年生の期末テストに引き続き、1月28日(火)から5,6年生は3日間、1～4年生は2日間の日程で、前期課程が学力テストを実施しました。初日は国語。2日目は算数。5,6年生が取り組んだ3日目は外国語でした。子ども達は、今までの学習の成果を精一杯発揮しようと、一生懸命に問題に取り組みました。なおテスト結果につきましては、3月にお知らせする予定です。



次年度の教育計画を作成しています！

1月も最終週になり、令和7年度の教育課程(学校教育の目的や目標を達成するために、教育の内容を児童生徒の心身の発達に応じ、授業時数との関連において総合的に組織した教育計画)の作成に入っています。保護者の皆様のご支援、ご協力のもと、順調に船出できた今年度。次年度は更に1～9年生の学校である義務教育学校の強みを更に生かせるように、前期課程、後期課程の教職員が、1つの学校の職員として、連携しながら計画を作成しています。この教育計画作成の中心となるのが教務主任です。前期課程仲川と後期課程真部は、話し合いの時間を密に設けて、次年度の本郷学園の更なる向上目指してアイデアを出し合っています。次年度の行事予定などは、3月の授業参観時にはお知らせできると思います。どうぞよろしくお願いいたします。

お知らせ！

・9月にお知らせした文書のとおり、6年生の部活動早期入部がスタートしています。もうすでに、何人かは入部しました。もし希望者がおりましたら、随時受け付けておりますので、各担任までお話しください。なお次年度以降も、9月頃より各部の実態に応じて、開始時期は違いますが、希望者の早期入部を行ってまいります。

・ホームページ変更に伴い、アクセスできない保護者の皆様はいらっしゃいませんか。アドレスは <https://aizumisato.fcs.ed.jp/hongo-g/>です。

学校生活の様子や学校だよりカラー版などを掲載しておりますので、ぜひアクセスをしていただければ嬉しいです。

QRコードはこちらです。→



校長のひとりごと

いよいよ今週末から2月です。来週は節分があります。節分は例年2月3日ですが、今年は地球と太陽の位置関係などから暦がずれる影響で、1日早まって2月2日になるそうです。立春も節分の次の日ですので2月3日になります。立春とは、二十四節気において、春の始まりであり、1年の始まりとされる日です。暦の上では、例年より春の始まりが1日早くなります。気温的にはまだまだ寒い日が続きそうですが、少しずつ春はやってくるはずですよ。9年生の皆さん、春はもうすぐそこまでやってきています。あとひと踏ん張り、頑張ってください。9年生の保護者の皆さんは、心穏やかでない日々が続いているかもしれません。私も我が子の受験は本当に緊張というか、何とも言えない感情で落ち着きませんでした。自分の受験の時よりも、何倍もそういう気持ちになりました。試験を助けてあげることではできませんので、生活環境のサポートなどを、過剰になりすぎないようにしていた記憶があります。子ども達が目標を達成できるように、本郷学園の学校生活も落ち着いて過ごせるように配慮していきたいと思っています。